

KATA PENGANTAR

Kelembagaan di lingkungan Pemerintah Kabupaten Boven Digoel telah mengalami perubahan dengan ditetapkannya Peraturan Daerah Kabupaten Boven Digoel Nomor 5 Tahun 2016 tentang Pembentukan Organisasi Perangkat Daerah Kabupaten Boven Digoel (Lembaran Daerah Kabupaten Boven Digoel Tahun 2016), dimana Dinas Perhubungan juga mengalami perubahan struktur sesuai dengan Peraturan Bupati Boven Digoel Nomor 58 Tahun 2016 Tentang Penjabaran Tugas dan Fungsi Dinas Perhubungan Kabupaten Boven Digoel, maka perlu merivisi Rencana Strategis Dinas Perhubungan Tahun 2016-2021;

Dokumen RENSTRA Dinas Perhubungan Kabupaten Boven Digoel Tahun 2016-2021 merupakan penjabaran dari Tugas Pokok dan Fungsi Dinas Perhubungan Kabupaten Boven Digoel. Sedangkan dalam penyusunannya berdasarkan pada Pancasila, UUD 1945, Ketetapan MPR, Undang-undang, Peraturan Pemerintah, Peraturan Daerah dan peraturan-peraturan lainnya.

Penyusunan Dokumen RENSTRA ini bersifat dinamis, karena banyak factor-faktor yang saling terkait dan saling berpengaruh serta sulit untuk diprediksi sebelumnya, sehingga tidak menutup kemungkinan dokumen ini akan mengalami penyempurnaan-penyempurnaan di kemudian hari.

Dokumen RENSTRA ini diharapkan dapat digunakan sebagai pedoman oleh seluruh jajaran Dinas Perhubungan Kabupaten Boven Digoel dalam penyelenggaraan transportasi, sehingga dalam pelaksanaan tugas dapat lebih efektif dan efisien. Disamping itu juga dapat memudahkan didalam melakukan evaluasi berdasarkan pada indicator kinerja yang telah ditetapkan.

Penyusunan dokumen RENSTRA ini dirasakan masih terdapat kekurangan-keurangan, untuk itu diharapkan kepada para pembaca untuk memberikan masukan atau koreksi guna perbaikan dan penyempurnaan lebih lanjut.

Besar harapan kami bahwa Dinas Perhubungan Kabupaten Boven Digoel bisa membantu Bupati dalam mewujudkan Visi-misinya untuk mensejahterakan masyarakat Kabupaten Boven Digoel melalui program-program yang telah disusun baik secara langsung maupun tidak langsung dan akhirnya membawa Kabupaten Boven Digoel menjadi daerah yang **Aman, Damai, Adil, Bersatu, Sejahtera dan Berdaya Saing Dalam Bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.**

Tanah Merah, Januari 2017

**Pt KEPALA DINAS PERHUBUNGAN
KABUPATEN BOVEN DIGOEL**

SUANDI, SE

Pembina Tk.I

NIP. 19651127 199302 1 001